

Arica, 08 de septiembre del 2025

Estimada Comunidad Educativa del Colegio Alemán:

Junto con saludar muy cordialmente, deseo expresar mis felicitaciones a cada uno de ustedes, estudiantes, madres, padres, apoderados, docentes y asistentes de la educación, por la maravillosa Gala Folclórica que disfrutamos el día sábado 6 recién pasado, a los pies de nuestro histórico Morro y de la Iglesia San Marcos de Arica.

Gracias a todas las madres, padres y apoderados del Colegio Alemán, por el significativo apoyo, con gran esfuerzo para varios, que han brindado a sus hijos e hijas para materializar su participación en la Gala Folclórica.

Gracias a los docentes y asistentes de la educación que emplearon tiempo, dedicación y mucho trabajo en cada una de las acciones, que hizo posible que la actividad fuera un éxito, siendo el resultado de arduas jornadas de trabajo, de ensayos, de coordinaciones; pero, sin lugar a dudas, donde el espíritu de colaboración y trabajo en equipo brilló en plasmar lo que como Comunidad somos capaces de realizar.

Muchas gracias a nuestros estudiantes, que cada día brindaron lo mejor de cada uno en los ensayos, para maravillarnos con una presentación mágica, sintiéndonos orgullosos de cada uno, por su gracia, vitalidad, juventud y compromiso.

Muchas gracias por el desafío asumido que quedó de manifiesto en un espectáculo de gran calidad como estamos acostumbrados, que permitirá generar aprendizajes significativos a nuestros estudiantes y en recuerdos que se perpetúan en la memoria y nuestros corazones como integrantes del Colegio Alemán.

Sigamos construyendo recuerdos en cada actividad, trabajando en conjunto cada día y sintiéndonos orgullosos de pertenecer al Colegio Alemán de Arica.

Fraternalmente,

DIRECTORA
COLEGIO ALEMÁN DE ARICA